

Lass deine Sinne einmal ruhn und hab den Mut zum Gar-nichts-Tun.

Lass die wilde Welt sich drehn und hab das Herz sie nicht zu sehn.

Sei wieder Mensch und wieder Kind und spür, wie Kinder glücklich sind.

Dann bist, von aller Hast getrennt, du auf dem Weg hin zum Advent.

Verfasser unbekannt

Für das bevorstehende Weihnachtsfest möchten wir allen Schulleitungen, Kolleginnen und Kollegen, Schulsekretärinnen, Hausverwaltungen, Eltern, Schülerinnen und Schülern und unseren Homepagebesuchern Tage der Ruhe, Besinnung und Entspannung wünschen.

Auch 2007 stand unser Bildungssystem wiederholt auf dem Prüfstand. Die Schulentwicklung hat allerorts große Fortschritte gemacht. Wir danken Ihnen für die gute, konstruktive Zusammenarbeit 2007 und freuen uns auf die erfolgreiche Fortführung des realschulspezifischen Bildungs- und Erziehungsauftrags auch im kommenden Jahr.

Gesundheit, die nötige Kraft und Freude für jeden Tag sowie Gottes Segen mögen Sie für das Jahr 2008 ständig begleiten.

> Manfred Egner Ltd. Realschulrektor als Ministerialbeauftragter

Karina Hage /erwaltungsangestellte

Andreas Gruber Mitarbeiter d. Ministerialbeauftragten

weiterer Mitarbeiter

d. Ministerialbeauftragten

Klaus Götz Praktikumsamtsleiter

Sabine Reulner Verwaltungsangestellte

Michael Schmidt weiterer Mitarbeiter d. Ministerialbeauftragten

weiterer Mitarbeiter d. Ministerialbeauftragten